



新年のご挨拶

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

昨年一年を振り返りますと、日本のみならず世界中がコロナ禍に振り回された一年という
ことに集約されると思います。

春先から、映画の世界のような感染拡大のニュースで溢れかえり、オリンピックイヤーの
明るい話題も一気に飲み込まれてしまいました。そして今もなお、第3波の感染が広がりを
見せる中において、ワクチン開発やその接種量の確保など、混乱の収束に向けた明るい兆し
が見え始めたように思われます。

さて、当組合におきましては、今年は来年の大きな節目にむけての準備の一年となります。
ご案内の通り、新組合会館の建設プロジェクトがこの2月からいよいよ始まります。先人の方々のご尽力により昭和47年に組合が設立されて、来年は50周年を迎える記念すべき年に竣工の運びとなりました。今までの組合の象徴的な部分は排除し、会議室・展示ホール・
郵便局・ATMを常設したシンプルで機能的なものとなります。建設工事の期間中はご不便
をおかけしますが、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

新たな次代へ向け更なる飛躍ができる年となるよう、組合・役員一丸となって事業強化に
取り組んで参りますので、今後なお一層のお力添えをお願い申し上げます。

結びに、新しい年が組合員の皆様にとって、輝かしい一年となることを祈念いたしまして、
新年のご挨拶とさせていただきます。

協同組合長崎卸センター

理事長 石丸 利行

